

Redes sociales celebran Día Mundial de Nelson Mandela



La Habana, 18 jul (RHC) Las redes sociales se unen, este lunes, a las celebraciones por el Día Mundial de Nelson Mandela, a propósito del aniversario 98 del natalicio de quien fuera un ícono de la lucha contra el apartheid y primer presidente democráticamente electo de la llamada nación arcoíris.

La fecha fue proclamada por la Asamblea General de la Organización de las Naciones Unidas (ONU), en 2009, en reconocimiento al aporte de Madiba a la cultura de la paz y la libertad.

Desde entonces esta fecha es oportunidad para hablar también de paz y justicia social.

(Con información de Telesur)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/100303-redes-sociales-celebran-dia-mundial-de-nelson-mandela>



Radio Habana Cuba